

Ende Mai erscheint

Dr. theol. et phil. Johannes Hessen

Privatdozent der Philosophie in Köln

Augustinus

und seine Bedeutung für die Gegenwart

XII und 129 Seiten. Oktav. Kartoniert M. 1.70,
Fr. 2.20, in Halbleinen gebunden M. 2.50, Fr. 3.30.

Vor Erscheinen mit 40% und 11/10

Der bekannte Augustinusforscher geht in diesem Buch von der Überzeugung aus, daß **nicht die Theorie, sondern das Leben**, nicht das System, sondern die Persönlichkeit das Primäre ist. Indem er so auf die Persönlichkeit Augustins zurückgreift und aus diesem lebendigen Prinzip heraus seine Gedankenwelt zu verstehen trachtet, läßt er zugleich das strahlende Gestirn des augustinischen Genius in die wirre Problematik der Gegenwart hineinleuchten. In drei Kapiteln erhebt vor dem Auge des Lesers **der Mensch, der Philosoph und der Mystiker Augustinus**. **Aberdies aber stellt das Buch den „ersten modernen Menschen“** mitten in die Geistesströmungen der **Gegenwart hinein** und behandelt hochaktuelle Themata, wie Augustinus und die moderne Wertphilosophie, Augustinus und die Phänomenologie, Augustin in neuscholastischer Beleuchtung. So greift der Interessentkreis des Buches weit über die Fachkreise hinaus und wird mit seiner gemeinverständlichen Form jeden Leser fesseln.

Ⓜ

Verlag von Strecker u. Schröder in Stuttgart